



En octobre : c'est parti pour les municipales à Ham

C'est Marc Bonef, maire sortant, qui a donné le coup d'envoi de la campagne des élections municipales à Ham dès le mois d'octobre. Par le biais d'un communiqué de presse, il indique vouloir se présenter pour un cinquième mandat. Quelques semaines plus tard, Grégory Labille (adjoint à l'éducation et conseiller général) lui emboîte le pas et officialise sa candidature. Reste le troisième homme qui sera issu d'une «liste d'ouverture» selon Olivier Chapuis-Roux qui travaille sur cette liste mais ne devrait pas en être le numéro 1.



En novembre : maître sur fond de drogue à Eppeville

Fin novembre, quelques jours avant ses vingt ans, Thomas est retenu miet à Eppeville. Rappeler l'enquête se concentre sur deux p...
T r o i s h o m m e s mis en examen pour meurtre. De son côté, la famille de Thomas ne comprend pas et lançait dans nos colonnes un appel : «Arrêtez vos petits trafics. Regardez comment vous pouvez finir, et le mal que cela fait aux familles.»



En décembre : le match de l'année pour l'ASPN

Quand un club amateur reçoit le RC Lens dans le cadre de la coupe de France, cela ne peut donner lieu qu'à un événement. C'est ce qu'a vécu le Pays neslois et son équipe de football le 7 décembre dernier dans le stade de Roye. Toute la ville et même plus s'était donné rendez-vous pour ce match. Tous les bénévoles, dirigeants, joueurs et supporters de l'ASPN étaient là et ont magnifiquement réussi cette soirée, malgré la défaite.

D'octobre à décembre, ils ont marqué la fin de l'année

Entre drames, football et records. La fin de l'année 2013 a été riche en émotions. Retour en images sur ce qui a marqué le dernier trimestre 2014.

3 Un soutien énorme

La salle des fêtes de Ham était parfois trop petite pour accueillir tous les soutiens à l'événement. Sur Internet également, les exploits des patissiers ont été suivi en nombre via les réseaux sociaux et notre site Internet.

4 A voir ou à revoir en vidéo

Vous pouvez voir ou revoir notre vidéo sur le record de France de la bûche de Noël en vous rendant sur notre site internet (www.lejournaldeham.fr) ou en flashant le code ci-contre.



1 Un record de France

Plus de 400 mètres de bûches de Noël en 33 heures. Personne n'a fait mieux en France. Félicitations aux commerçants de Ham et bénévoles pour avoir réalisé cet authentique exploit.

2 Soixante personnes derrière les fourneaux

Pendant 33 heures non stop, les participants au record de la bûche ont mélangé oeufs, beurre, sucre, farine puis chocolat. De quoi remplir la salle des fêtes de bûche de Noël.





Nathalie Deudon, le professeur de dessin

Elle est la fondatrice de l'atelier de Nath à Douzy où elle donne des cours de dessins, peintures, aquarelles depuis plusieurs années.
Depuis janvier 2013, elle a également pris la succession de Jean-Marie Dollé à l'atelier de pratique artistique à la maison des arts plastiques de Ham. Depuis septembre, elle propose aussi des cours de dessins et peintures à la maison des jeunes à Nesle.



Alexandre Givron, la mention très bien du Bac 2013 à Ham

16,00 Alexandre Givron a découvert lors des résultats du baccalauréat qu'il avait une mention très bien : « Je ne m'y attendais pas trop. Je savais que j'avais mon bac, mais de là à penser à une mention très bien, je suis la mention assez bien voire bien ». sourit-il encore quelques jours après les résultats. La mention très bien du lycée Peltier cette année n'a donc pas dit son dernier mot.



Daniel Delasalle, le sauveur de l'US Ham football

Alors que le club de football US Ham ne connaissait pas ses heures de gloires (résultats sportifs en baisse, comportement des joueurs montés du doigt, comptes financiers dans le rouge...), Daniel Delasalle a pris la tête du club pour l'aider à sortir de la crise. Sa présidence devait durer trois mois, le temps de retrouver un président. Aujourd'hui, l'homme est toujours à la tête du club, club qui commence à croquer de nouveau en son potentiel.



Votez pour le Hamois de l'année !



Tout au long de l'année, ils ont marqué l'actualité de nos deux cantons et alentours. Jusqu'au vendredi 24 janvier, votez par Internet ou via notre bulletin à retourner à notre agence.



Ruddy Buquet, de l'arbitrage football

Il habite à Villers-Carbonnel, mais il est licencié à l'AS du Pays Neslois. Ruddy Buquet, arbitre de Ligue 1 depuis 2005, a arbitré pour la première fois en avril dernier la finale de la coupe de la Ligue, match opposant Rennes à Saint-Etienne au stade de France. L'homme a fait ses premières armes au club de Licourt en tant que joueur de football. Ce match au stade de France est une belle première consécration pour l'arbitre de la Somme.



Fabien Dessaint, le jeune entrepreneur

C'est un jeune homme plein d'ambition et d'idées. Fabien Dessaint, chef d'entreprise trentenaire, est à la tête de Tendance Import (vente de pocket bikes, quads...) situé dans la zone de Saint-Sulpice à Ham. Tout a commencé dans le garage de son père il y a huit ans. Aujourd'hui, le jeune homme n'a pas fini d'entreprendre. Il vient d'initier un nouveau projet dans la ville, le café solidaire, et devrait bientôt ouvrir sa première salle de sport à Ham.



Jean-Louis Deschamps, le pèlerin

Cet ancien routier neslois, désormais à la retraite, ne suit pas notre en place. Habitué des grands voyages à travers les déserts nordiques ou ensablés, il a entrepris cette année un autre périple moins dangereux, mais peut-être beaucoup plus éprouvant : un pèlerinage sur les chemins de Saint-Jacques de Compostelle en partant de Roye (Somme) jusqu'à Santiago (Espagne). À 68 ans, il est parti sur les routes à pieds et non plus à bord de sa voiture. Il a vécu une grande aventure humaine, un pèlerinage qu'il souhaitait aussi réaliser pour son épouse.



Philippe Maillez : chef cuisinier record

Il a tenu les 33 heures dernière son plan de travail. Philippe Maillez a été l'un des artisans du record de la bûche la plus longue de France. Il était présent depuis le début du projet jusqu'au moment du décompte des mètres de bûches. Si ce record a été l'un des événements phare de l'année 2013 à Ham, c'est en partie grâce à Philippe Maillez.



Phia Bun Sean vient en aide aux moines bouddhistes

Cette année encore, l'association Kampuchea Krom de Ham a accueilli des Cambodgiens obligés de fuir leur pays. La présidente de l'association, Phia Bun Sean, continue d'aider tous ceux qui en ont besoin. Elle aimerait aussi construire un temple à Muille-Villette. « Cela prendra dix ans peut-être, mais c'est important pour mon mari et moi de laisser une trace de notre passage. »

Je vote pour le Hamois de l'année

Rendez-vous sur notre site Internet pour voter pour la personnalité de l'année. Vous pouvez également remplir ce bulletin et le déposer en agence ou l'envoyer (Le Journal de Ham, 56 rue de Noyon, 80400 Ham). Les résultats seront dévoilés dans notre édition du 30 janvier.

- Nathalie Deudon.....
- Alexandre Givron.....
- Daniel Delasalle.....
- Ruddy Buquet.....
- Fabien Dessaint.....
- Jean-Louis Deschamps.....
- Philippe Maillez.....
- Phia Bun Sean.....